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Aos 08 (oito) dias do mês de maio do ano de 2019, às 15hs (quinze horas), 
sob a presidência do vereador Kelmann Vieira, reuniu-se a Câmara Municipal 
de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque número 564 nesta capital, com 
as presenças dos vereadores: Antonio Holanda, Beto da Farmácia, Cleber 
Costa, Davi Davino, Francisco Sales, Francisco Filho, Fátima Santiago, Galba 
Netto, Ib Brêda, José Marcio Filho, Luciano Marinho, Lobão, Maria Aparecida, 
Mauro Guedes, Ronaldo Luz, Silvânia Barbosa, Samyr Malta e Siderlane 
Mendonça. Foram justificadas as ausências dos demais vereadores. Foi lida 
e aprovada a ata da sessão anterior. No Grande Expediente, como Primeiro 
Orador, o vereador Francisco Sales reportou - se a liberação do laudo da 
CPRM parabenizando a mesma pela postura em busca de resposta das 
causas das rachaduras no bairro Pinheiro onde gostaria que junto viesse as 
soluções com o mapa apontando os riscos. Estendeu os parabéns aos 
moradores que de forma inteligente souberam esperar, passando a informar 
que a Braskem foi apontada como a causadora do caos gerado e precisamos 
além de paralisar as atividades da empresa bloquear os bens. Fez referência   
ao bairro Mutange como o mais crítico onde até o momento a única assistência 
prestada pelo município foi a distribuição de lonas. Em aparte, o vereador 
Luciano Marinho parabenizou a CPRM bem como a todos envolvidos na 
conclusão do laudo. Solicitou ao orador a prorrogação da CEI por acreditar 
que agora se inicia o trabalho da comissão. Retornando o orador, disse que o 
poder público tem a oportunidade de reverter a situação sem perder vidas e 
precisamos agilizar retirando os moradores das áreas de riscos a exemplo do 
bairro Mutange onde setenta por cento da população já está nessa situação. 
O Segundo Orador, vereador Francisco Filho registrou a sua presença na 
audiência pública realizada hoje junto a outros vereadores, passando a lê em 
tribuna as informações técnicas bem como a conclusão do laudo da CPRM. 
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Indagou sobre a conclusão das oito minas e os estudos que deveria está 
arquivado para ser apresentados quando necessário. Teceu breves 
comentários sobre as pontuações e colocações que fez durante a audiência a 
exemplo do mapa de risco; a questão da engenharia; paralisação imediata da 
Braskem e cuidar da responsabilização civil e criminal dos responsáveis. 
Mencionou a sugestão apresentada a este vereador para que a Braskem 
acelere o pagamento das indenizações sem que as pessoas precisem recorrer 
na justiça os seus direitos onde havendo essa questão o processo será mais 
demorado. Em aparte, o vereador Francisco Sales lamentou a lentidão do 
poder público para atuar na questão e lembrou que as discussões envolvendo 
os bairros Mutange e Bebedouros tiveram início nesta Casa além de que, a 
Braskem tem conhecimento de ser a responsável pelo que vem acontecendo. 
Concluiu, sugerindo que a empresa seja penalizada de forma criminal. Em 
aparte, o vereador José Marcio Filho trouxe o desejo da população para que 
os problemas sejam resolvidos como também deste vereador para que a 
Braskem seja penalizada haja vista ter ocultado a verdade e que possamos 
através da CEI indiciar os culpados. Retornando, o orador informou as 
soluções a princípio de drenagem e saneamento. Em aparte, o vereador 
Lobão fez observação quanto a lentidão do poder público para resolver a 
questão. Retornando, o orador parabenizou a CPRM e deixou registrado a sua 
defesa a sociedade ao lado dos poderes públicos que estão em busca de 
soluções. Pela Ordem, o vereador Lobão parabenizou a CPRM pela 
disponibilização do laudo e o posicionamento do doutor Alfredo Gaspar de 
Mendonça. Solicitou um minuto de silêncio pelo falecimento do senhor Roque, 
morador do bairro Prado, sendo deferido pelo presidente.  No Prolongamento 
do Expediente, foram lidos: Projeto de Lei nº 46/2019 do vereador Cleber 
Costa – declara de utilidade pública a federação espírita umbandista 
Imaculada Conceição do Candomblé (Protocolo nº 1448/2019). Projeto de 
Decreto Legislativo nº 46/2019 do vereador Cleber Costa – concede título de 
cidadão honorário de Maceió, ao cardiologista Josep Brugada Terradellas 
(Protocolo nº 1449/2019). Projeto de Lei nº 47/2019 do vereador Samyr Malta 
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– altera o inciso 2º do artigo 31 e revoga a lei nº 6.378 de 06 de abril de 2015 
que dispõe sobre a política municipal de atendimento aos direitos da criança 
e do adolescente e dá outras providências (Protocolo nº 1461/2019). Feita a 
chamada para a Ordem do Dia, foram constatadas as mesmas presenças da 
chamada inicial. Foram lidos e aprovados projetos e requerimentos de 
números e autorias: projeto de Lei nº 228/2018 da vereadora Simone Andrade 
(em 1ª discussão – protocolo nº 4414/2019). Projeto de Lei nº 100/2018 do 
vereador Dudu Ronalsa (em 1ª discussão – protocolo nº 2637/2018). Projeto 
de Lei nº 187/2019 do vereador Dudu Ronalsa (em 1ª discussão – protocolo 
nº 4049/2019). Projeto de Lei nº 227/2018 da vereadora Simone Andrade (em 
1ª discussão – protocolo nº 4413/2019). Projeto de Lei nº 16/2019 do vereador 
Eduardo Canuto (em 1ª discussão – protocolo nº 417/2019). Projeto de Lei nº 
17/2019 do vereador José Marcio Filho (em 1ª discussão – protocolo nº 
485/2019). O senhor Presidente suspendeu a sessão as dezessete horas, 
retornando as dezessete horas e trinta e cinco minutos com a chamada dos 
vereadores para verificação de quorum onde constaram as mesmas 
presenças da chamada inicial. Dando continuidade a ordem do dia foram lidos: 
Projeto de Lei nº 27/2019 do vereador Antônio Holanda (em 1ª discussão – 
protocolo nº 852/2019). Pela Ordem, a vereadora Silvania Barbosa teceu 
comentário referente uma sindicância publicada no diário oficial do município 
de iniciativa de uma secretária a uma servidora onde esta vereadora também 
apresentará outra sindicância solicitando um relatório comprovando a carga 
horária da secretária. Dando continuidade a ordem do dia, foram lidos: Projeto 
de Lei nº 47/2019 do vereador Samyr Malta (em 1ª discussão – protocolo nº 
1461/2019) discutidos pelos vereadores: Galba Netto, José Marcio Filho e 
Francisco Sales. Designado o vereador José Marcio Filho para relator 
especial do projeto. Questão de Ordem, o vereador Galba Netto fez apelo ao 
Presidente desta Casa para que seja feito uma avaliação a matéria que já 
existe tramitando nesta Casa inclusive mais de uma tratando sobre o concurso 
público para o cargo de conselheiro tutelar inclusive que se busque a 
intervenção da procuradoria desta Casa para os devidos esclarecimentos da 
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matéria. Questão de Ordem, o vereador José Marcio Filho teceu comentário 
sobre a matéria e solicitou ao Presidente desta Casa colocar o projeto em 
votação haja vista as diferenças no conteúdo das matérias. Questão de 
Ordem, os vereadores Samyr Malta, Galba Netto, Francisco Sales e José 
Marcio Filho deram mais subsidio sobre o assunto em pauta. O senhor 
Presidente, indeferiu a questão de ordem do vereador Galba Netto no sentido 
de não haver impedimento da matéria ao tempo em que traz respostas de 
acordo com o regimento quanto ao pedido em regime de urgência pelo mesmo 
vereador tecendo mais esclarecimentos sobre o assunto. Dando continuidade 
a ordem do dia foi lido: Requerimento do vereador Samyr Malta e outros – 
Regime de urgência ao projeto de lei nº 47/2019 (em discussão única – 
protocolo nº 1462/2019). Requerimento do vereador Samyr Malta e outros (em 
discussão única – protocolo nº 1463/2019). Passando para o Expediente 
Final, o vereador Francisco Sales informou a publicação de uma nota da 
Braskem dando conta que a mesma não aceita a conclusão do laudo da CPMR 
onde fará um estudo independente. O vereador Galba Netto parabenizou a 
todos envolvidos na busca de respostas da tragédia ocorrida em Maceió 
envolvendo os bairros Pinheiro, Mutange e Bebedouro. Enalteceu a pessoa do 
vereador Francisco Sales pela luta do mesmo aguardando que a CEI seja mais 
rápida na solução da questão. A vereadora Silvania Barbosa fez apelo quanto 
as facknews publicadas nas redes sociais onde devemos ter cuidado com o 
que trazemos para esta Casa. Informou a elaboração de um projeto de sua 
autoria para a criação de um grupo de apoio para acompanhar pessoas que 
tentam o suicídio. O vereador Lobão, reportou – se a matéria publicada dando 
conta que a Braskem pretende elaborar outro laudo. O vereador Cleber Costa, 
tratou sobre a questão da Braskem sugerindo a empresa antecipar a solução 
do problema ao invés de contrapor os fatos onde após a divulgação do laudo 
o ministério público tem a competência de cobrar providências quanto os 
danos causados a população. Concluindo, parabenizou a CPRM.  Nada mais 
havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e convocada uma 
extraordinária após o término desta.Maceio,08 de maio de 2019 – Joao 
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Antônio Leite de Cerqueira – Chefe do Setor de Divisão de Redação de Atas 
e Debates. 
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